

# Makuhari's Memory

## 充実の5日間！仲間との出会いに感謝

令和3年5月17日～21日の5日間、「子育て支援の推進」研修を受講しました。令和2年度から子育て支援課に配属となったのですが、コロナ対応や日々の業務に追われ、研修機会がないまま手探り状態で仕事をしていました。そんなとき、「子育て支援の推進」という私にぴったりの研修があることを知り、すぐに応募しました。

研修では、厚生労働省職員や子育て支援について研究されている大学教授、実際に子育て支援事業を展開している団体の方など、非常に豪華な講師陣が講義していただき、知識を深めることができました。特に「切れ目のない子育て支援」というワードは、講義内容にかかわらず、どの講師の方も話されていたのが印象的でした。

5日間という短い研修期間の中、仲間と一緒に課題演習に取り組み、情報交換できたことは非常に有意義でした。また、どの自治体の職員の方も、子育て支援に熱意を持って取り組んでおられたの

で、とてもいい刺激を受けました。最終日、離れ離れになるのが寂しかったのですが、LINEグループで繋がっていることで、継続して交流していきたいと思います。

最後になりますが、講師の皆様、感染対策にご尽力いただきながら運営して下さったアカデミーの皆様、受講生の皆様、また快く送り出してくださった職場の皆様、感謝いたします。大変貴重な機会を与えてくださり、ありがとうございました。



### 梅崎 修平

茨城県取手市  
福祉部子育て支援課係長  
〈受講研修科目〉  
子育て支援の推進  
第35期第1組（令和3年度）